

Occultisme, Spiritisme, Satanisme : ce que vous devez savoir

Le Père Jean-Christophe Thibault, ancien luciférien converti en prêtre catholique, partage son expérience fascinante dans une interview menée par le Frère Paul-Adrien. Ce récit captivant retrace son cheminement extraordinaire de l'obscurité de l'occultisme vers la lumière de la foi.

Né dans une famille athée, le Père Thibault s'est dès son plus jeune âge intéressé à l'ésotérisme et aux pratiques occultes. À l'âge de 8 ans, il découvre le pendule, puis se tourne vers le spiritisme à 13 ans et la magie noire à 18 ans. Attrillé par les mystères du monde invisible, il plonge dans les profondeurs de l'occultisme, explorant ses différentes facettes.

Malgré son immersion dans l'occultisme, le Père Thibault ressent un vide intérieur et un profond questionnement existentiel. À l'âge de 22 ans, une rencontre fortuite le bouleverse et le conduit à une conversion radicale. Il abandonne ses pratiques occultes et se tourne vers la foi catholique.

Devenu prêtre, le Père Thibault met son expertise des sciences occultes au service de l'Église. Il démystifie les rouages du spiritisme, éclaire les nuances entre luciférisme et satanisme, et explique la révolte des anges et les portes de l'âme. Son témoignage offre un éclairage précieux sur un monde souvent méconnu et dangereux.

Le Père Thibault aborde également la question de la résistance aux démons, apportant des conseils éclairés pour se prémunir contre leurs influences néfastes. Son message d'espoir souligne la puissance de la foi et de la lumière divine face aux ténèbres de l'occultisme.

Satanisme - 8 mai 2024 - Wakonda - CC BY 2.5